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Protokoll der ordentlichen Mitgliedersammlung vom 02.07.2011 
 
1. Begrüßung und Eröffnung 

Herr Engelking eröffnet um 14.05 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden, 
insbesondere Herrn Michael Langer als NSV-Präsident.. 
Herr Langer begrüßt die Versammlung, berichtet kurz aus dem NSV und wünscht der 
Versammlung einen guten Verlauf. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wird mit 60 von 160 Stimmen festgestellt (ab TOP 6 63 Stimmen). 
 

3. Ehrungen und Gedenken 
Die Versammlung gedenkt der Verstorbenen des letzten Jahres, stellvertretend  
Herrn Dr. Wiehler. 

 
4. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Bezirksversammlung vom 29.05.2010 

Das Protokoll wird mit 60 Stimmen einstimmig genehmigt: 
 
5. Rechenschaftsbericht des Vorstands und Aussprache 

Die Rechenschaftsberichte liegen teilweise schriftlich vor. 
 
Herr Jünemann berichtet über nachlassende Mitgliederzahlen in der Jugend. 
Der Spielbetrieb läuft gut. 
Christopher Raulf ist neuer Leistungssportreferent. 
Es wird ein neues Förderkonzept erarbeitet. 
 
Herr Obert gibt den Bericht für die Saison 2010/2011 ab. 
Die BBEM und die BBMM wurden bereits durchgeführt. 
Der Dähne-Pokal wird im Juli 2011 wieder von den Schachtigern Langenhagen 
ausgerichtet. 
Das Jochen-Hagemann-Turnier wird im Juli 2011 bei Kargah in Hannover ausgetragen. 
Der Spielausschuss hat die BTO überarbeitet. Sie wird Anfang Juli veröffentlicht. 
Herr Obert kündigt an, dass er die Spielleitung nur noch 2 – 4 Jahre ausüben wird. 
 
Herr Hilker erläutert noch ein paar Einzelheiten aus dem Kassenbericht. 
Die Jugend wird mit dem neuen Förderkomzept wieder mehr Mittel abrufen als im letzten 
Jahr. 
Herr Hilker berichtet vom Ihme-Cup und kündigt an, dieses Turnier zu einer ständigen 
Einrichtung machen zu wollen. 
 

6. Bericht der Kassenprüfer 
Herr Niebuhr und Herr Jakubovics haben die Kasse geprüft. Der Kassenprüfungsbericht 
wird verlesen. 
Die vorgelegten Unterlagen waren vollständig, die Nachweise sachlich und rechnerisch 
richtig.  
Herr Niebuhr empfiehlt, den Vorstand zu entlasten. 
 

7. Entlastung des Vorstands 
Der Bezirksvorstand wird mit 63 Stimmen einstimmig entlastet. 
 

8. Haushaltsplan 2011 
    Herr Hilker erläutert den Haushaltsplan. 
    Der Haushaltsplan wird mit 63 Stimmen einstimmig genehmigt. 
 
 9. Satzungsänderung – Antrag der Schachfreunde Barsinghausen 
     Der Antrag der Schachfreunde Barsinghausen wird kontrovers diskutiert. 
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     Der Antrag wird mit 22 Ja-Stimmen gegen 41 Nein-Stimmen abgelehnt. 
 
10. Wahlen 
     Die Tagesordnung wird um den Punkt 10 f Spielausschuss erweitert.  
 
10.a Zweiter Vorsitzender 

   Herr Becker wird einstimmig wiedergewählt. 
 
10.b Spielleiter 

   Herr Obert wird einstimmig wiedergewählt. 
 

10.c Pressewart 
   Herr Gehrke wird einstimmig wiedergewählt. 

 
10.d Kassenprüfer 
      Herr Müller-Ernesti wird einstimmig gewählt. 
 
10.e Delegierte und Ersatzdelegierte für den NSV-Kongress 
     Die Herren Arlt, Gründer, Hayen, Lieberum, Niebuhr und Tenninger werden einstimmig 
     als Delegierte gewählt. 
     Die Herren Jakubovics, Raulf und Salzmann werden einstimmig als Ersatzdelegierte 
     gewählt. 
 
10.f 2 Spielausschussmitglieder 

   Herr Konczak und Herr Hilker werden einstimmig wiedergewählt. 
 

11. Strukturreform des Niedersächsischen Schachverbands 
Herr Langer berichtet über die Strukturreform des Niedersächsischen Schachverbands. 
Das Präsidium wir künftig aus dem Präsidenten, dem Vizepräsidenten und dem 
Schatzmeister bestehen. 
An den Präsidiumssitzungen nehmen außerdem der Organisationsgeschäftsführer (bisher 
Referent für Organisation und Verwaltung), der Sportdirektor (bisher Referent für 
Turniergeschehen), der Referent für Breitenschach und der NSJ-Vorsitzende teil. 
Der Vizepräsident wird einer von diesen 4 Personen sein. 
Der bisherige 2. Vizepräsident entfällt. 
Die Satzungsänderung wird am 17.07.2011 vom NSV-Vorstand beschlossen und 
veröffentlicht. 
Sie wird dann dem NSV-Kongress am 17.09.2011 zur Beschlussfassung vorgelegt. 
 
12. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 
 

13. Verschiedenes 

 • Herr Langer berichtet über den turbulenten DSB-Kongress 

 • Herr Hilker weist auf die nächste Vereinskonferenz am 08.10.2011 in 
                       Lüneburg hin 

 • Herr Langer und Herr Tenningen beantworten Fragen zur Umstellung von der 
                       ROCHADE zur Schach-Zeitung und nehmen Anregungen entgegen. 
 
Herr Engelking schließt um 15.30 Uhr die Versammlung. 
 
Hannover, 13. Oktober 2011 
 
 
 
1. Vorsitzender        Schriftführer           


